



桃映中だよい



福知山市字堀 1691 番地 【TEL】 0773-22-3220 【E-mail】 touei-jhs@kyoto-be.ne.jp
【URL】 <http://www.kyoto-be.ne.jp/touei-jhs/cms/>

新しい年を迎えて

皆様、よき新春をお迎えのことと、お喜び申し上げます。引き続き、教職員一同が力を合わせ、充実した教育活動を進めていきますので本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

3学期のスタートにあたり、今の桃映中は「一団和気（いちだんのわき）」であること、その実現のためには、桃映中の宝である「桃映中人権宣言」に書かれていることをこれからも大切にしていくことを生徒と教職員で確認しました。

「一団和気」とは、集団全体が仲良く、和やかで親しんでいる雰囲気であふれているようすを表す言葉です。今の桃映中は、普段の授業では仲間と共に一緒に考え、体育祭・文化祭では力を合わせてみんなで楽しみ、部活動や生徒会活動では先輩と後輩、リーダーとフォロワーが支え合って活動でき、全校生徒で「一団和気」をつくりだしています。多くの人が一緒に生活しているので意見が食い違うことやけんかをすることもありますが、それを乗り越え、お互いをより理解したり、より絆を深めたりする中で、誰にとっても居心地のいい居場所づくりをみんなでしています。3学期も、引き続き桃映中人権宣言を実践し、令和7年度の「誇りある桃映中」の総決算を行っていきます。

また、3学期は次につなげる準備の学期でもあります。3年生は、受験など自分の力でやり抜くことを経験したり、義務教育を終えるにあたり周りの人から支えてもらっていることを感じたりするなど、やり抜くことや自分を見つめることが次の進路先への準備となります。2年生は、集団が良くなるためにはどうしたらよいかを考えたり、自分の発する言葉や行動で周りを元気にしたりする実践をしていくことが、最上級生となる準備につながります。1年生は、学級の中で仲間を励ます声かけや授業を頑張る雰囲気をみんなでつくることなど、今までやってきたことを続け、学級じまいのときにお互いが大切にされる学級をつくり上げたという成功体験をすることが次の準備になります。生徒の皆さんの学校生活がさらに充実し、誰にとっても過ごしやすい桃映中となり、「出会えたことにありがとう」と言える集団になるよう、一緒に考え、共に進んでいきましょう。



桃映中人権宣言

— 仲間と幸せを生きる —

(前文省略)

- 1 私たちは、暴言・暴力や差別を絶対に許しません。
- 2 私たちは、言葉に責任をもって自分の思いを伝えます。
- 3 私たちは、一人一人の意見を尊重し、互いに認めあえる関係を築きます。
- 4 私たちは、どんなときでも相手を思いやる言葉を心がけ行動します。
- 5 私たちは、あいさつや感謝の言葉を大切にして応援される人になります。

隣にいる仲間と幸せを生きる。
あなたの言葉は、だれかの強さになる。
笑顔は、だれかの希望になる。
行動は、だれかの勇気になる。
想いは、だれかの夢になる。
あなたの存在が、みんなの光になる。

出会えたことにありがとう。

ふるさとの森づくり ~大堀区植樹事業でコナラ植栽~

12/12(金) 2年植栽体験活動

大堀区自治会のご協力により続けてきたこの活動は、今年で6年目となり、毎年200本の苗木を植えています。今年度は、総合的な学習の時間の防災学習に位置づけ、2年生全員が行いました。当日は、自治会のみなさんとともに実際に現地で植栽を体験することを通して、「先人から受け継いできた山を守り、自然災害に強い森林を次世代へ残そう」とする地域の方々の強い思いを、体験を通して感じる機会となりました。



生徒会を担う新リーダー誕生！

12月9日(火)に令和8年生徒会役員選挙の立会演説会・投票が行われ、生徒会の中心となる新役員が決定しました。

<生徒会本部>

会長 永井 陸斗 さん	生活委員長 東 莉乃 さん
副会長 井上 愛斗 さん	文化委員長 大森 夢琉 さん
副会長 野口 朋子 さん	環境委員長 嫁田 畏 さん
2年本部委員 水野 はな さん	保健委員長 塩見 凰太 さん
1年本部委員 中島 和穂 さん	

<専門委員長>

生徒会認証式・引継式

12/23(火)に全校生徒の前で、新生徒会役員一人一人が認証状を受け取りました。その後、新旧生徒会長・副会長で生徒会旗・マスコットキャラクターの受け渡しが行われました。また旧生徒会長からは新生徒会へのエールが、新生徒会長からは今後の決意を語りました。



1月予定 予定は変更することがあります。 スクリレでお知らせします。

9 金	給食開始 あいさつ運動 一斉委員会
12 月	【祝日】成人の日
15 木	PTA本部役員会
16 金	2・3年4限 1年5限授業
19 月	テスト前部活動停止～22(木) 21(水)・22(木)・23(金)3年学年末テスト
22(木)・23(金)	1・2年中間テスト
28 水	全学年4限授業(給食あり)



テスト前 GG
3年学年末前
1・2年中間前
1/19(月)・20(火)

授業参観・PTA総会

2/6 参観 13時25分～(5校時)
(金) 総会 14時25分～

本年度最後の授業参観です。

PTA総会では、次年度本部役員を紹介します。多数の保護者の皆様、地域の皆様のご来校をお待ちしています。



午年には、「物事がうまくいく」・「幸運が駆け込んでくる」という縁起のよい意味が込められているそうです。(書道家 塩見栄子さんより)
本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

新生徒会リーダー研修会

早速、新生徒会はリーダー研修会を実施しました。「令和8年生徒会が目指す桃映中学校」を考えるにあたり、「桃映中の良いところ」・「どんな学校を目指すのか」等について議論しました。「桃映中の良いところ」については、“年齢関係なく仲良し・やる気がある・地域と繋がっている・人権宣言がある・あいさつの声が大きい”など、多くの意見が出ました。旧生徒会の先輩から受け継いだアドバイスと、歴代の先輩たちから引き継いだ伝統を大切に、さらに発展した生徒会活動となることを期待しています。



本部及び各専門委員会の活動方針・活動内容や生徒会スローガンは、3月の生徒総会で提案され、全校生徒で確認し、4月に新1年生を迎えて本格始動します。

全国書画展覧会

筆都大賞 堀井 彩葉 さん(3)
金賞 谷本 菜々海 さん(3)
水野 はな さん(2)
衣川 蓮都 さん(2)

校内書き初め展

1年:「不言実行」
2年:「大志を抱く」
3年:「旅立ちの春」

本館1階廊下には、冬休みの宿題であった書き初めの力作がズラリとならんでいます。全校の作品を国語科が選定し、金賞・銀賞が掲示しております。力強い文字から、新年の決意が感じられます。

